



学校だより

# つつみ

令和6年7月11日  
岡山市立東嶽小学校  
NO.590

## 1年生 造形活動を行いました。



6月20日(木)、1年生が造形砂場で活動をしました。スコップやバケツなどの道具も使って、水も流して楽しそうにできていました。



一人で作っていた所に、友達も来て一緒に活動ができ、となりのグループとつないで、川を作る様子や、「〇〇してみようよ。」と、新しいアイデアを出す様子などが見られました。みんなで活動している中で、どんどん広がったり工夫ができたりして、よい学習になっていました。

## 給食試食会

6月20日(木)1年生の保護者対象で給食試食会が行われました。



栄養教諭から給食についての話を聞いた後、1年生の給食準備から食事の様子などを参観していただきました。その後、実際に給食を食べていただきました。

久しぶりの給食という方も多く、学校給食を楽しんでいただけてよかったです。

## ファジアーノ/来校！



7月3日(水)、5年生がファジアーノの齋藤恵太選手と早川隼平選手との交流を行いました。サッカー選手のパフォーマンスを見せていただいたり、一緒にミニゲームをしたり、とても楽しい時間を過ごしました。



「夢を叶えるには？」の問いに、「好きなことに対して本気で向き合う」「どうしたら勝てるか、うまくなるか考える」と教えてくれました。これから、夢に向かって成長していくうねっこ達には、心に残ったことだと思います。



活動後の感想として「サッカーはあまり好きではなかったけど、楽しくて少し好きになった。」「ファジアーノの試合を見てみたくなった。」などもありました。プロと関わることで、新しいことに気づくきっかけにもなった児童もいたようです。

## 校内研究を行いました

6月28日(金)に、2年A組で公開授業を行いました。授業は中学校区の先生方にもお知らせして、数名見に来てくださいました。



授業後は、研究協議を行い、授業を通して全職員が学ぶ時間を設けています。全員で授業を見て話をする機会を、今年度も4回予定しています。先生方の授業力アップにもつながっていくと思います。

## 環境学習

6月26日(水)5年生が総合的な学習で自然体験リーダーズクラブの方に来ていただき



きました。毎年作ることのできるお米のありがたさと共に、水田で生きている生き物について、実際に見せていただきながら話を聞きました。

水の汚れについても学習し、自然や水をこれからも大切にしていこうという思いをもつことができました。



# ひらがな・漢字大会

7月1日(月)に、ひらがな・漢字大会が行われました。(1年生がひらがなです。)1学期に学習した漢字のまとめです。自主学习でも、たくさんの児童が何度も何度も書いて練習している様子が見られました。

覚えるのが苦手な児童もいると思いますが、チャレンジして1つでも多く覚えようとする



1年生の様子

ことがすばらしいと思います。結果も大切ですが、あきらめず、努力して取り組む過程をしっかり認めてあげたいです！

## 充実した夏休みを！

夏休みが近づいてきました！今年の夏も猛暑が予想されています。元気で過ごすことができることが何よりですが、家族で楽しく過ごした時間などよい思い出も作ってほしいです。また、苦手な教科の学習・自主学习・家の手伝いや読書など、工夫して自分の力も高めてほしいです。

ご家庭で夏の計画等、一緒に話をするのも良い時間になると思います。今年の夏休みは一度きりです！子ども達が有意義な夏休みを過ごすことができるように、よろしくお願ひ致します。



### 8月の予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定	
1	木		17	土		
2	金		18	日	家庭の日	
3	土		19	月		
4	日		20	火		
5	月		21	水	図書館開館日	
6	火		22	木	図書館開館日	
7	水	図書館開館日	23	金		
8	木		24	土		
9	金		図書館開館日	25	日	
10	土			26	月	
11	日	山の日	27	火		
12	月	振替休日	28	水		
13	火	学校閉庁日	29	木	第2学期始業式	
14	水	学校閉庁日	30	金	3校時下校	
15	木	学校閉庁日	31	土		
16	金					

毎月第3日曜日は「家庭の日」です。家族みんなで団らんができるように工夫してみましょう。

☆ 夏休み中も、土・日・祝日・学校閉庁日以外は8：25～17：10の間は学校に連絡が  
つきます。何かありましたら、ご連絡ください。(TEL 282-0900)

☆ 8月29日(木)が2学期の始業式です。生活リズムを整えて、元気に学校に来ることが  
できるようにお願いします。夏休みに成長した子ども達に会えることが楽しみです！

## がんばれ！岡慎之助さん！

学校のフェンスにフランス国旗の色で横断幕が掲示されています。これは、この夏行われるパリオリンピックに体操選手として出場する岡慎之助さんを応援するものです。岡さんは曾根小・興除中を卒業しています。興除中学校区で国旗に応援メッセージも書きました。東疇小は児童会の児童が書きました。7月30日(29日深夜)に男子団体決勝が行われます。ガンバレ！岡選手！



右下が東疇小のメッセージです。